

Saturno: Satán, Edad de oro y el señor del tiempo

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 31, 2024](#)

Padre Satán en los Panteones Antiguos de los griegos y Romanos, era Saturno.

En este Nombre, la raíz Sat que se relaciona con la Verdad, también ha sobrevivido intacta. SAT-ya, SAT-urn, incluso en el reciente SAT-an. No solo Saturno, pero para no complicar demasiado este tema, esto es para otro tema y la Nueva Página Hierática Actualizada de Satanás.

Poco se sabe de Saturno aún hoy en día, porque los misterios de Saturno eran en realidad los misterios de primer nivel para el Mundo Antiguo. Los conceptos de Saturno básicamente se extienden a los lugares más lejanos en lo que concierne a asuntos de Espiritualidad, aunque también Saturno, es misteriosamente el planeta del reino material, todo al mismo tiempo.

Saturno, en contraste con cualquier afirmación falsa generada posteriormente por aquellos que no tienen conocimiento de la espiritualidad, fue realmente considerado el Patrón de la Edad de Oro de la Humanidad. Este conocimiento es totalmente verificable y probado incluso hasta el día de hoy.

La Edad de Oro, fue una época del más alto nivel de espiritualidad, abundancia de riqueza de recursos humanos, felicidad y paz - una sólida descripción del «Cielo en la Tierra». Además, durante la Edad de Oro, los seres humanos y los Dioses vivían en una civilización conectada, donde el trabajo, la ignorancia y los comportamientos inferiores eran desconocidos para el Hombre. Eso es bien conocido desde un punto de vista histórico y espiritual.

En aquella época no había guerras, hambrunas ni catástrofes, e incluso la naturaleza era extremadamente amistosa y beneficiosa para la humanidad. Todo funcionaba en una forma de armonía que es casi imposible de

comprender en el intervalo histórico actual que tenemos. Como tal ha afirmado Hesíodo, los «Héroes de la Edad de Oro» son adorados como «Demonios» en las edades posteriores; ellos guían con mucho amor a los seres humanos, con el fin de volver a alcanzar este estado, como Patronos de nuestra especie.

Nosotros también, eventualmente, llegaremos allí de nuevo. También hay un secreto aquí; el regreso a este estado, será aún mejor que la última vez. Pero eso es algo por lo que no voy a desviar el tema...

Ahora, se ha escrito mucha desinformación sobre Saturno, a pesar de la información que es bastante clara en las Fuentes Antiguas, revelando que Saturno gobernaba a la humanidad durante el más bello de todos los eones, la Edad de Oro. No hay declaraciones negativas reales de Saturno por parte de ningún filósofo o espiritualista de alto nivel. La mayoría de estas declaraciones erróneas sobre Saturno siendo maléfico, vienen mucho más tarde.

Típicamente, Saturno también está asociado con Cronos. Cronos, en el significado griego antiguo, es el concepto del Tiempo. Sin el concepto de Tiempo, no habría universo y todo sería incoherente. Si hay alguna diferencia entre cualquier cosa en el universo, y no una «singularidad», donde todo nunca nació de nada, es debido al concepto de Tiempo. Este concepto de Tiempo es necesario para que la vida, la existencia y los eones se desarrollen. Sin él no hay creación, ni multiplicidad, ni generación y tampoco perfeccionamiento de nada.

Sin la noción de Tiempo, todo está en un estado de «estasis», o de falta de tiempo. La creación o el desarrollo de cualquier tipo, requiere la noción física formal del tiempo para poder existir para los seres vivos. Este estado de donde nada existe, se llama la nada, incluyendo también la falta de división, multiplicidad y tiempo. Chronos como concepto [Tiempo], es donde hay una división de esta infinidad, en el concepto de creación real.

La humanidad, como era de esperar, se deja engañar fácilmente con falsos pretextos. La mayoría de los seres humanos son perezosos, quieren no desarrollarse. A todos les gusta recoger el fruto, pero a nadie le gusta

sembrarlo. Por lo tanto, cualquier noción de Saturno, que es un planeta que se centra en el desarrollo, cosechando sólo después de haber sembrado, y aumentando tu poder para desarrollarte (incluso a través de la fuerza) se considera «maligna» y «maléfica».

Sin embargo, ese mismo concepto es el concepto de... Evolución, Crecimiento, Prosperidad, Desarrollo y Creación en sí mismo. Es la parte que todo el mundo tiene que odiar, pero simultáneamente es exactamente lo que cualquier ser vivo tiene que seguir necesariamente para desarrollarse.

La construcción del universo, basada en el tema del tiempo, trae consigo otro tema: La evolución. Sin tiempo, nada puede evolucionar realmente. Pero en el contexto de una división basada en el Tiempo, entonces cualquier cosa puede evolucionar; la evolución se mueve a lo largo del eje del Tiempo.

En el contexto de todos los organismos y seres vivos, Saturno es la fuerza que empuja a todos los seres a desarrollarse, evolucionar y espiritualizarse. Como Saturno impone una noción estricta de Justicia, la matemática aquí es muy simple: Haz lo que se requiere para la evolución y la supervivencia = prosperar, crecer, según la línea de tiempo. No hacer esto = recibir castigo.

Este castigo o esta recompensa, se extiende todo el camino desde: Totalmente volver a la no existencia, todo el camino hasta convertirse en un Dios Inmortal. Las elecciones con respecto a donde uno debe esforzarse, están relacionadas en como un ser decidirá usar su existencia y tiempo. La mejora en cualquier área de la vida, también está fuertemente correlacionada con este mismo tema.

Ahora bien, los humanos, por supuesto, en el contexto de sus vidas, también experimentan la «suerte» y otros fenómenos que están relacionados con Júpiter. Estos representan los límites de la suerte y así sucesivamente. Sin embargo, cuando todo esto se estudia fundamentalmente en profundidad, siempre tiene sus raíces en algún proceso muy intrincado de siembra de las semillas adecuadas, en un

tiempo; que te llevan de una manera que puede que no entiendas, a la recepción de ciertos beneficios.

Estas leyes representan también el caso de la Justicia Definitiva. Mientras que cualquier persona o cosa puede tratar de jugar alrededor de estas leyes en la escala temporal, nunca pueden escapar de ellas en la escala a largo plazo que estas leyes representan. Uno puede por ejemplo robar de un campo, o robar los productos de un campo, pero fundamentalmente, al final, a menos que sepan que hacer, o como mapear donde estará el buen campo (Alcanzando la Sabiduría vía Saturno) eventualmente caerán víctimas de estas mentalidades de tratar de escapar y mal formar estas leyes, y perecerán.

Cuando esta ley Divina establecida es «transgredida», hay esencialmente la destrucción de una forma de vida viviente, porque no ha aceptado las leyes que vienen con la existencia en sí misma. Tradicionalmente, debido a que el proceso de crecimiento, también está relacionado con experimentar adversidades, muchas personas no siempre parecen aceptar este proceso que al final los hará como los Dioses, de manera similar a cómo la mayoría de la gente no va al gimnasio por miedo al dolor - por lo que su cuerpo no verá su Edad de Oro de la capacidad.

Pero sin este concepto incrustado en la creación, nunca podría haber ninguna forma de creación. En un caso no tan paradójico, estas leyes están aquí sólo para ayudar a los seres a alcanzar fines más elevados. Sin embargo, para que estas leyes existan, simultáneamente, tiene que haber una escalera abismal en la que si uno cae, también puede alcanzar las alturas más altas o los mínimos más bajos.

Desde un punto de vista simbólico, Saturno es considerado el Dios que «consume» a sus hijos; el poder de Saturno en Astrología y en Cosmogonía, es la fuerza que impulsa a la humanidad a avanzar espiritualmente, o a tener que afrontar las consecuencias de su propia ignorancia.

El tiempo consumirá efectivamente a sus hijos; pero el otro tópico menor sobre Saturno es que mientras él «se come a sus hijos» (como el tiempo

nos está comiendo a nosotros), todos los niños que son «comidos por Saturno», también están vivos cuando están saliendo de la boca de Saturno - cuanto más uno entiende y pone en práctica estas leyes, uno se convertirá eventualmente en un ser evolucionado. Primero, el consumo por Saturno es un hecho - quienquiera que venga a este mundo, será consumido por la boca del tiempo, le guste o no.

Mientras existes, el reloj hace tic, tac, tic, tac. Y tú estás en camino de desarrollarte. Si intentas apagar el reloj y no desarrollarte, seguirá ahí, siempre haciendo tic-tac. La elección es tuya. Si algunas personas se sienten un poco dolidas porque mencione estas cosas, no culpen al mensajero; no soy más que un discípulo de los Dioses que observa la vida demasiado de cerca. Mejor hacer algo con este Tick Tock del Tiempo, en lugar de gastarlo todo en el tiempo Tik Tok...

Ahora bien, Saturno también rige otra serie de cosas que a mucha gente también le disgustan, en su propio detrimento además de lo habitual: los Límites, la Disciplina, el Orden, la Madurez, el Realismo y la conciencia espiritual interna.

La mayoría de las personas, a pesar de tener que enfrentarse a todas estas cosas, en lugar de intentar comprenderlas, asumirlas, trabajar con ellas para mejorar, simplemente buscan huir de ellas, causando muchas catástrofes potenciales a sí mismos y a los demás.

En temas anteriores que he escrito sobre Saturno, he explicado por qué Saturno es un Hacedor de Reyes. Ahora, supongamos que tenemos un Rey que no conoce los límites, la disciplina, el orden, la madurez, el realismo o no tiene una conciencia espiritual interna. ¿Adónde irán a parar el Reino y el pueblo? El Reino está destinado a perecer.

Para desarrollar cualquier conocimiento serio de los temas anteriores, uno debe también estar en contacto con el aspecto SAT de Saturno...La Verdad. Para aprender límites o disciplina, orden o madurez, o realismo, o para desarrollarse verdaderamente espiritualmente, uno tiene que empezar a despojarse de cosas de sí mismo de la misma manera que la Hoz de Saturno debe cortar la mala hierba y las falsedades de uno mismo.

Una vez realizado este proceso, uno tiene la garantía de formar parte de un proceso generativo activo, ilimitado y abundante. Pero, por supuesto, el proceso de mantenerse a uno mismo en un estándar apoyado por Saturno, no tiene nada que ver con la noción de que sea «fácil». Facilidad y Verdad son dos temas bastante distantes entre sí.

A la humanidad se le dio una cierta línea de tiempo, una vida, u otra parte de la vida (que también incluye sus almas a través de reencarnaciones) para existir, prosperar y desarrollarse. Se supone que esta línea de tiempo se utiliza para el desarrollo de la especie, pero también para disfrutar de la existencia, pero también para actuar de una manera que extenderá la vida misma en el futuro de la noción del Tiempo.

Saturno divide la duración de la vida humana (si un ser humano viviera 100 o 1000 años, no importaría) en una segmentación muy específica. Ese es un tema para otro momento. Esa segmentación es clave para alcanzar realmente el Magnum Opus y una vida satisfactoria.

El concepto de SAT-ya en sánscrito, SAT-an en la historia posterior, o SAT-urn en el Panteón romano, están todos correlacionados con el concepto primario de la Verdad. Ese concepto tiene que ser enfrentado para que un ser eventualmente renazca y evolucione espiritualmente, las leyes alrededor de este tema son inevitables, y todo lo que viene a la existencia, tiene que enfrentar estas leyes y buscar como trabajar con ellas para finalmente dominarlas.

Saturno fue considerado originalmente como el «Sol Oculto», el «Sol Oscuro», o el «Sol Negro». Estas afirmaciones alegóricas indican la naturaleza oculta, intrincada y oculta del sol en los cielos. Ese sol, en contraste con el sol conocido, se oculta y debe ser descubierto. En obras de Platón como Timeo, Saturno se llama literalmente «Helios», que significa Sol. Este Sol interior no es como el Sol de los cielos, y es un sol que requiere una rectificación espiritual para ser alcanzado. Hesíodo y muchos otros han glorificado a Saturno.

Como última nota, la Era de Saturno o la Edad de Oro, es representativa de un tiempo donde la humanidad era elevada espiritualmente, no del mundo de hoy. Esto es considerado como un tiempo de donde «El Cielo en la Tierra» como se mencionó anteriormente. Los Antiguos Romanos y los Antiguos Griegos, mantuvieron dos celebraciones para Saturno, llamadas Kronia & Saturnalia, con el mismo contenido cultural común [alrededor de finales de diciembre, como glorificamos a Satanás hoy y a mediados de Verano - Tiempo de Cosecha].

Estas celebraciones eran bastante simbólicas de esta era de la Edad de Oro, ya que todo lo que formaba parte del «mundo actual» durante estas celebraciones era desterrado, como la ignorancia, la pobreza, las privaciones, la mezquindad, la falta de espiritualidad, la esclavitud, la muerte y muchos otros términos similares, eran tratados como realidades inexistentes para honrar a Saturno y recordar la Edad de Oro, donde nada de esto existía.

La humanidad simplemente se uniría y se recordaría a sí misma que no importa lo que esté pasando en el presente, eventualmente habrá una Edad Dorada donde no habrá nociones de esclavitud espiritual y la humanidad eventualmente será restaurada, a su viejo y amado Gobernante, que no es nadie más que Saturno.

Sin embargo, para que esa era llegue y podamos cosechar sus dulces frutos, también tenemos que sembrar las semillas adecuadas; ese es el mensaje central de Saturno - Lo que das, es lo que recibirás.